

El ministro Villegas enfrentó ante el Senado su primer debate de control político desde que asumió la cartera.

El recién posesionado ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, asistió al Congreso de la República por primera vez desde que asumió ese cargo para defender el proceso de paz que se adelanta el Gobierno con las Farc en Cuba.

Desde el atril principal de la plenaria del Senado y ante la presencia de la oposición y los negociadores de paz del Gobierno, manifestó que “las conversaciones avanzan y se está haciendo todos los esfuerzos para pactar la paz”.

Agregó que no es cierto que se esté disminuyendo la seguridad en el país como aseguran desde la oposición ya que “si se compara la presencia de las Farc en lo que a municipios respecta, se pasó de 555 municipios en 2000 a 162 en 2015”, y afirmó que “el numero de combatientes guerrilleros se redujo de 9.000 en 2010 a 6230 con corte al 30 de junio de este año”.

Villegas les recordó a las Farc que asumió como ministro de Defensa preparado para enfrentar el terrorismo pero también con preparación para afrontar la paz.

Finalmente dijo que la Fuerzas Armadas “hoy están en su máxima capacidad porque ha habido buenos Gobiernos que las han fortalecido durante todo este siglo”.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/farc-se-redujo-de-9000-a-cerca-de-6000-combatientes-mindefensa/20150721/nota/2861554.aspx>